



## 18. Sonntag im Jahreskreis

3. August 2014

**Dank:** Für die am letzten Sonntag gegebenen Spenden für die Christophorus-Sammlung in der Höhe von € 2.035,47 sage ich allen ein herzliches Vergelt's Gott.

**Augustsammlung:** Die Caritas bittet unter dem Motto „Katastrophe Hunger“ um Unterstützung für hungerleidende Menschen auf unserer Welt. In Syrien, im Südsudan und in Westafrika hat der Hunger neue, schreckliche Schauplätze gefunden.  
Besonders im Blick der Caritas sind in diesem Jahr die Kinder in der Demokratischen Republik Kongo und in Syrien.  
Wer eine Spende dafür geben will, kann diese in der Sakristei oder im Pfarramt abgeben (dort liegen auch Listen für die Spendenbestätigung auf).

**Bibelrunde:** Die Bibelrunde trifft sich am kommenden Mittwoch, den 6.8.2014 um 17.00 Uhr.

**Feldmesse:** Am nächsten Sonntag, den 10.8., ist im Rahmen des Bezirkslandjugendpflügens in Thal - beim Haus der Fam. Preinstorfer (Schustersöldner) - um 10.00 Uhr eine Feldmesse.  
Aufgrund dessen entfällt die 10.00 Uhr Messe in der Pfarrkirche.